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      Аннотация

    
        
          В данной выпускной квалификационной работе представлен спроектированный цилиндр высокого давления провой турбины мощностью 285 МВт, прототипом которой является конденсационная паровая турбина К-300-240 ЛМЗ. В работе приведен тепловой расчет турбины, проектировочный расчет ЦВД по среднему диаметру, прочностной расчет, описана конструкция цилиндра, а также представлено исследование на тему: «Сепарация влаги в проточной части турбины».
        

        
          This final qualifying paper presents a designed high-pressure cylinder of a 285 MW steam turbine, the prototype of which is the K-300-240 LMZ condensing steam turbine. The paper presents the thermal calculation of the turbine, the design calculation of the CVD for the average diameter, strength calculation, describes the design of the cylinder, and also presents a study on the topic: "Separation of moisture in the flow part of the turbine".
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